

KUNSTHANDWERK

Edén – Goldschmuck



Herkunftsland: Kolumbien

Quelle: <https://de.wikipedia.org/wiki/Kolumbien>

Die Schmuckstücke werden in Design und Herstellungsweise nach antiken Techniken des „Wachsausschmelzverfahrens in der verlorenen Form“ komplett von Hand gefertigt

Zertifizierung:



Mit dem Kauf dieses Produkts...

...sichern Sie fairen Lohn zu flexiblen Arbeitszeiten, Beiträge zu Kranken- und Rentenversicherung, sowie Fahrkosten für den Bus für 12 Frauen und Männer aus Bogotá (Kolumbien).

...haben die Angestellten die Möglichkeit, ihre Kinder während der Schulferien mit in die Werkstatt Precolombian S.A.S. zu bringen, falls keine andere Betreuung verfügbar ist.

Wusstest Du schon, dass...

...sich die Schmuckstücke sowohl im Design als auch in der Herstellungsweise nah an der präkolumbischen Zeit orientieren?

...Gold in präkolumbischer Zeit als eine Brücke zu den Göttern galt?

.... die Hohlräume der Schmuckstücke mit 950er Silber ausgegossen werden und die fertige Basis aus Silber zum Schluss mit 24 Karat überzogen wird?

